

次期町長選の出馬について問う

5期目も引き続き挑戦したい



吉原 信雄 議員

本町は基幹産業である農林水産業をはじめ、少子高齢化や人口減少社会に対する問題など様々な課題解決に向けて、強力な指導力を持ったリーダーが必要と思うが、5期目の町長選に出馬する考えはあるか。

5期目も引き続き挑戦したい

町長

県による整備中の県立有明高校跡地の大隅スポーツ合宿拠点施設を中心に、「陸上競技の聖地、大崎」の実現と「スポーツの町、大崎」を認識し

てもらえるよう努力する。また、雇用や人口増対策、住民の利便性の向上など実現のため、次回も挑戦したい。

本町の活性化への今後の課題は

吉原議員

本町の活性化にとつて、今後ますます力を入れなければならぬ課題等についてどのように認識しているか。

課題は山積している

町長

活性化へ向けた課題として、本町へ定住を促進し、人口減少に歯止めをかけるための施策の実施や、健康増進対策は健康寿命に注目し、長期的な期間と職員の知恵を集結して取り組む。また人命を守る防災・減災対策、

農林水産業の振興を図る取り組みなど課題は山積している。



畜産品評会の様子

畜産技術員に関する現況の評価と認識は

吉原議員

本町畜産の振興を図るため、優秀な畜産農家の育成が不可欠である観点から、畜産技術員の配置に関する現況の評価をどのように認識しているか。

果たす役割は大きい

町長

畜産技術員は農家への指導・助言など果たす役割は大きい。技術指導については定評があり、畜産農家からも全幅の信頼が寄せられていることから、その手腕をいかんなく発揮してくれるものと思う。

今後の育成・確保策は

吉原議員

畜産行政を担って立つ技術者の育成を急ぐ必要があると考えるが、町長の認識と、今後の育成と確保についてどう考えているか。

時期的なことを考慮し検討していく

町長

畜産技術員は本町にとつて欠くことのできない存在であると認識している。今後の育成・確保については時期的なことも十分に考慮しながら検討していく。



中央運動公園の利用状況

中央運動公園の利用状況はどうか

吉原議員

中央運動公園は、利活用となる施設整備に費用対した費用に対し、利用状況の物足りなさを感じるが、町長として現状の利用状況をどのように認識しているか。

全体的には利活用されている

町長

平成22年度から25年度にかけて駐車場の整備や芝の張替え、管理棟の建設など整備してきたところである。利用についてはグ

野球場として整備する考えはないか

吉原議員

中央運動公園は、ふれあいの里公園の整備により、利用者がますます減少すると想定される。また、過去にスーパースタジアム構想の一環として野球場整備についても検討を行った経緯があるが、利活用促進にあたっては、野球場として整備する考えはないか。

現在のところない

町長

日ごろの練習などでは、これまでどおり活用されていくと考える。野球場として整備する考えは現在のところないが、今後、野球ができる環境整備については検討、あるいは勉強していきたい。